

# The Royal Gazette

Fredericton  
New Brunswick



# Gazette royale

Fredericton  
Nouveau-Brunswick

ISSN 1714-9428

Vol. 182

Wednesday, March 6, 2024 / Le mercredi 6 mars 2024

217

## Notice to Readers

*The Royal Gazette* is officially published Online.

Except for formatting, **documents are published** in *The Royal Gazette* **as submitted**.

Material submitted for publication must be received by *The Royal Gazette* coordinator **no later than noon**, at least **7 business days** prior to Wednesday's publication. However, when there is a public holiday, please contact the coordinator.

## Avis aux lecteurs

La *Gazette royale* est publiée de façon officielle en ligne.

Sauf pour le formatage, **les documents sont publiés** dans la *Gazette royale* **comme soumis**.

Les documents à publier doivent parvenir au coordonnateur de la *Gazette royale*, **avant midi** au moins **7 jours ouvrables** avant le mercredi de publication. En cas de jour férié, veuillez communiquer avec le coordonnateur.

## Business Corporations Act

*Notice of dissolution of provincial corporations and cancellation of the registration of extra-provincial corporations*

### Notice of dissolution of provincial corporations

TAKE NOTICE that the following provincial corporations have been dissolved as of **February 15, 2024**, pursuant to paragraph 139(1) (c) of the *Business Corporations Act*, as the said corporations have been in default in sending to the Director fees, notices and/or documents required by the *Act*. Certificates of Dissolution have been issued dated **February 15, 2024**.

REF.# / COMPANY NAME /  
NOM DE COMPAGNIE / N° DE RÉF.  
035291 035291 N.B. INC.  
053869 053869 N.B. LTD.  
053934 053934 N.B. LTD.

054004 054004 N.B. INC.  
508980 508980 NB Ltd.  
514211 514211 N.B. LTD.  
637974 637974 NB Ltd.  
663185 663185 NB INC.

## Loi sur les corporations commerciales

*Avis de dissolution de corporations provinciales et d'annulation de l'enregistrement des corporations extraprovinciales*

### Avis de dissolution de corporations provinciales

SACHEZ QUE les corporations provinciales suivantes ont été dissoutes en date du **15 février 2024** en vertu de l'alinéa 139(1)c) de la *Loi sur les corporations commerciales*, puisque lesdites corporations ont fait défaut de faire parvenir au directeur les droits, avis et/ou documents requis par la *Loi*. Les certificats de dissolution délivrés sont datés du **15 février 2024**.

669721 669721 NB INC.  
669756 669756 N.B. INC.  
670008 670008 N.-B. INC.  
676167 676167 N.B. Inc.  
682384 682384 NB Ltd.

688539	688539 NB Inc.	723780	DanSuz Investments Inc.	716318	McLean Properties Inc.
695761	695761 NB LTD.	007130	DAVID R. GILLARD LTD.	724173	MDK PROPERTIES LTD.
702266	702266 N.B. LTD.	716329	Dr. W. Habib Medical Professional Corporation	637468	MEDIA PRO INTERNET SOLUTIONS LTD.
708314	708314 NB INC.	033657	E. & L. DRUGS LTD.	724235	Mel Morin Realty Inc.
708745	708745 NB LTD.	675985	Eagan Electrical Services Inc.	724369	Mi'gmaq Logistics GP Ltd.
708809	708809 NEW BRUNSWICK CORP. / 708809 NOUVEAU-BRUNSWICK CORP.	005510	EASTERN FISHERIES LTD. - LES PECHERIES DE L'EST LTEE	695683	Millennia Fresh Leaf Company Ltd.
716112	716112 N.B. Ltd.	044780	EASTWIND GALLERIES INC	702071	Moosehorn Trucking Ltd.
716250	716250 NB INC.	714364	Editions Dragonum Inc.	663483	Muddy Boot Construction Management Ltd.
723882	723882 NB INC.	724042	EMKAR Properties Inc.	695548	Noozle Trucking Ltd.
723934	723934 NB Inc.	675940	EnduraShed Inc.	702013	OKUDEN TRUCKING LTD.
724105	724105 NB Inc.	724368	EVTE Property Services Inc	724303	Outils D. Godin Inc.
724129	724129 N.B. Inc.	506905	FAIRWAY ASSOCIATES LTD.	037188	PECHERIES ROBICHAUD LTEE
724131	724131 N.B. Inc.	708743	FINNAMORES TAKEOUT LTD.	059619	PERSONAL HOLDINGS LIMITED
724162	724162 N.B. Inc.	724186	FLAT-RATE XPRESS inc.	033554	PETER A. MARTIN GENERAL CONTRACTORS LTD.
724286	724286 N.B. Inc.	612169	GAUDET INSULATION INC.	716152	Platinum Home Inspections Inc.
724287	724287 N.B. Inc.	724108	GDL Sales LTD.	637662	R & A LIRETTE CONSTRUCTION LTD.
724288	724288 N.B. Inc.	715964	GENESIS CANNABIS INC.	506809	RICHARD BLAKNEY CONSTRUCTION LTD.
724320	724320 NB Inc.	723999	Goldson Holdings Ltd.	708673	Ridgeline Roofing & Eavestrouthing Ltd.
724399	724399 N.B. Inc.	716213	Grand Lake Cannabis Inc.	723787	Riverbend Wilderness Camping Inc.
724447	724447 NB Inc.	681945	Higher Ground Wellness Centre Inc.	707109	Roadking & Logistic Ltd.
724469	724469 NB Inc.	600737	HOLIDAY RANCH LTD.	687239	Salty Dog Oyster Company Inc.
724485	724485 N.-B. INC.	656804	How Creative Solutions Inc.	724445	SFJ Rentals Ltd.
723997	Abundance Ventures Inc.	637693	Industrial Divestments Canada Inc.	688997	Sherwood PMO Services Limited
702212	Alcove Properties Ltd.	724352	InstaSave Inc.	723739	SHREE HARI FINANCE CORPORATION
724307	Ami Tea Fredericton Ltd.	724332	ITZWEALTH Business Solutions Inc.	695552	Snaps Ventures Inc.
618380	Atlantic Insulation and Construction Ltd	003733	J.F. HORSNELL LTD.	723961	Sophie Frigault, graphisme et infographie Inc.
701834	Bass Trucking Ltd.	724209	JAN Z LOGGERS INC.	723979	SOUTIEN ET SOINS À LA MAISON LALUZ HOLISTIQUE CARE INC.
724552	Boucher Trucking Inc.	708827	Julia Hurst Real Estate Inc.	702175	Spring Specialty Parts & Accessories Ltd.
600801	Brunswick Credit Counselling Services Limited	724032	L.S.C. Leading Supply Chain Inc.	716007	Sunway Technology Inc.
044570	BUTLER'S ROOFING LTD.	723775	LA LOGISTICS MONCTON INC.	723801	Sweet Lips Desserts Corporation
724098	Cactus Commerce Inc.	688783	LANDWAY OUTDOOR SPORTS LTD.	723906	The Craving Captain Inc.
669553	CANHOSCO SUPPLY INC.	708444	LAVOIE HEALTHY PURE AIR LTD.	682123	The Sour Grape Inc.
724328	CERAMIC AUTO PLUS INC.	689037	Le Foyer St. Bernard Inc.	057030	TOBIQUE HIGH STAKES BINGO LTD.
723808	Chairguyergo Inc.	688838	Losier Auto Body Inc.	724213	TOTAL EXTERIOR SOLUTIONS INC.
650236	CLASS 9 SALES LTD.	030311	M3 GROUP INC.	702182	Triple C Comfort Keepers Inc.
656993	Cognitive X Solutions Inc.	011815	MACMULLIN FUNERAL HOME LTD.	037116	WAYCON HEIGHTS LTD.
637607	COLLIERS HOME INSPECTION LTD.	708493	Marc's Mobile Welding & Fabrication Inc.	514398	Westmorland Delight Ltd.
681903	CORNER HOLDINGS CORPORATION	669945	Mary Ebra Clothing Inc.	631059	WOOD MULCHING GUYS LTD.
600766	Corner Salty Sea Dog Pub Ltd.	511725	McLAY'S OAK BAY HAVEN INC.	724014	XtremeHome Heating & Cooling Ltd.
041863	CROSS CREEK PERCHERONS INC.				
004689	D AND R JANITORIAL SERVICES LTD.				

### Notice of cancellation of registration of extra-provincial corporations

TAKE NOTICE that the registrations of the following extra-provincial corporations have been cancelled as of **February 15, 2024**, pursuant to paragraph 201(1)(a) of the *Business Corporations Act* as the said corporations have been in default in sending to the Director fees, notices and/or documents required by the *Act*:

REF.# / COMPANY NAME / NOM DE COMPAGNIE / N° DE RÉF.	708717	DANY DUMAIS RADIOLOGISTE INC.
708777	11354736	CANADA INC.
716104	12006316	Canada Inc.
723789	2818007	ONTARIO INC.
017858	ALLEGION	CANADA INC.
708334	AVENUE TO SUCCESS CO., LTD.	
688885	CHUBB FIRE & SECURITY	CANADA INC.
724547	COMMUNITY VEHICLE FINANCING AND LEASING INC.	
	708710	EMERALD HEALTH THERAPEUTICS CANADA INC.
	600783	Gryphon International Investment Corporation
	723941	INDIA KING TASTE INC.
	716108	LÉA COSMÉTIQUES INC LÉA COSMETICS INC.
	722836	Maritime Landscaping inc.

## Companies Act

### Notice of dissolution of provincial companies

TAKE NOTICE that the following provincial companies have been dissolved as of **February 15, 2024**, pursuant to paragraph 35(1)(c) of the *Companies Act*, as the said companies have been in default in sending to the Director fees, notices and/or documents required by the *Act*. Certificates of Dissolution have been issued dated **February 15, 2024**.

REF.# / COMPANY NAME / NOM DE COMPAGNIE / N° DE RÉF.	688904	Capital Region Sledge Hockey Inc.
---	--------	--------------------------------------

### Avis d'annulation de l'enregistrement des corporations extraprovinciales

SACHEZ QUE l'enregistrement des corporations extraprovinciales suivantes a été annulé en date du **15 février 2024** en vertu de l'alinéa 201(1)a de la *Loi sur les corporations commerciales*, puisque lesdites corporations ont fait défaut de faire parvenir au directeur les droits, avis et/ou documents requis par la *Loi* :

724312	MICCO WAREHOUSING & LOGISTICS INC.
702104	MODES CAZZA INC.
657216	MORTENSON CANADA CORPORATION
688596	OVERBECK TRANSPORT LTD.
669893	PRIORITY CREDIT MANAGEMENT CORP.
708442	REVENCO (1991) INC.
676018	TAYMECH Consulting Services Inc.
724522	Voyager Digital Brokerage Ltd.

## Loi sur les compagnies

### Avis de dissolution de compagnies provinciales

SOYEZ AVISÉ QUE les compagnies provinciales suivantes ont été dissoutes en date du **15 février 2024** en vertu de l'alinéa 35(1)c de la *Loi sur les compagnies*, puisque lesdites compagnies ont fait défaut de faire parvenir au directeur les droits, avis et/ou documents requis par la *Loi*. Les certificats de dissolution délivrés sont datés du **15 février 2024**.

021838	Dames d'Acadie des îles Lamèque et Miscou inc.
--------	---

724253 Michael Henderson  
Road to Success Tutoring Trust Inc.  
022140 MONCTON MOTORCYCLE  
TOURING CLUB INC.

669781 New Brunswick Operating Room  
Nurses Association Inc.  
695396 Saint John Junior Roller Derby Inc.  
024923 SENTIERS BATHURST-NB TRAILS INC.

023975 ST. STEPHEN CHOCOLATE FEST INC.  
724339 The Natural Door Foundation Inc.  
724174 WOMEN FOR FREDERICTON  
RESOURCES LTD.

## Partnerships and Business Names Registration Act

TAKE NOTICE that, pursuant to sections 12.3 and 12.31 of the *Partnerships and Business Names Registration Act* R.S.N.B., 1973, c. P-5, the Registrar under the said *Act* has cancelled, effective **February 15, 2024**, the registration of the certificates of partnership of the firms set forth in Schedule “A” annexed hereto and the certificates of business names of the businesses set forth in Schedule “B” annexed hereto by reason of the fact the said firms and businesses have failed to register certificates of renewal in accordance with paragraph 3(1)(b) or (c) or subsection 3.1(2) or 9(7), as the case may be applicable, of the said *Act*.

## Loi sur l’enregistrement des sociétés en nom collectif et des appellations commerciales

SACHEZ QUE, conformément aux articles 12.3 et 12.31 de la *Loi sur l’enregistrement des sociétés en nom collectif et des appellations commerciales*, L.R.N.-B. de 1973, ch. P-5, le registraire a annulé, le **15 février 2024**, en vertu de ladite *loi*, l’enregistrement des certificats de sociétés en nom collectif indiqués à l’annexe « A » ci-jointe et des certificats d’appellations commerciales des commerces indiqués à l’annexe « B » ci-jointe en raison du fait que ces firmes ou commerces ont négligé de faire enregistrer des certificats de renouvellement conformément à l’alinéa 3(1)b) ou c) ou au paragraphe 3.1(2) ou 9(7) de ladite *loi*, selon le cas.

### Schedule “A” / Annexe « A » Certificates of Partnerships / Certificats de sociétés en nom collectif

REF.# / COMPANY NAME / NOM DE COMPAGNIE / N° DE RÉF.	623384 Hockey Acadie Chaleur	630857 Pine Ridge Campground
663351 DIGIFIT	600982 Joey’s Delivery	668941 Teed Saunders Doyle & Co.
656949 Garvie Mountain Angus	662617 New Age Exteriors	701048 Tiny Rock Records

### Schedule “B” / Annexe « B » Certificates of Business Names / Certificats d’appellations commerciales

REF.# / COMPANY NAME / NOM DE COMPAGNIE / N° DE RÉF.	662746 Frogman’s CB Radio Service	623621 PLAQUES GALORE / PLAQUES À GOGO
341183 AAA - ATLANTIC ADVANTAGE ACCESS	662862 Garderie Au Rêve Des Anges	624512 Prestige Beauté Esthétique
330451 ACQUA WATCHES	624711 Giffin Artworks	663009 Prévention Pro Safety Consultants
624649 AGRO NOR	663118 Gilles T. Home Repair	663570 Rags of Time Books & Crafts
663370 Alice KC Financial Services	631326 Graham Professional Administrative Services	644326 RCS CONSTRUCTION
701224 Almost Like a Daughter Senior Services	662627 Grand Falls Chiropractic Wellness Centre - Centre Santé Chiropratique Grand Sault	663165 REAL CITY Smoke Shop & Gadgets
663082 Asian Corner Tea House	625204 grant’s donair	701237 REALCRAIG.CA
662874 at play Occupational Therapy	662869 GREENSCAPE CREATIONS	663169 Riverview Lawns and Gardens
301949 ATLANTIC TRADE EVALUATION SERVICES	663222 Half Pint RV Service & Repair	662856 SBI INTERNATIONAL
630624 Audi Canada	663479 Hammond River Survival Camp	662777 Scorpion Trailers
351636 B.E.E.M. Snow Removal	656887 HD OUTDOORS	701243 Sparks Advisory Group
631363 Babin Transport	656881 Hennessy Seamless Eavestrouthing	694928 St Croix Olive
662893 BELLA DÉCOR par Nathalie	351394 Hermel Woodworks	701236 STACEY SERVICES SAINT JOHN
351507 Boutique a Anna	349175 Hertz Equipment Rental	662674 SUNRISE CUSTOM HARVESTING
694634 BRUNSWICK BEVERAGES	663215 High Lite Hair Salon	663262 SureFlo Seamless Gutters
663212 CAMDEL Properties	662494 HUDON’S SECURITY VIDEO SURVEILLANCE SERVICES	657064 Sweet Pea Press
606334 Canadian Investment Consultants (888)	663586 iKE Mediology	662477 THE BLINDS GUY
349073 CAP-PELE BOWLING & ACTIVITY CENTRE	351278 Irishtown Cycle	701256 The Middle Ground Café
662710 Capital Home Watch Services	351368 JMB INTERNATIONAL FORWARDING	605782 THE PUMPKIN LADY
662541 Carpet Ranch Commercial	663073 Joey’s Excavation 2012	618453 The Waggie Tail Parlour
348835 CHI & MOUVEMENT	600756 JULIA’S UPHOLSTERY ETC.	701241 Tia’mBro’s Hunting Inventions
662637 Close To Home Daycare	351593 justfortheunofit	338478 TINSEL THE CLOWN
662635 Codiac Comfort Living	701195 Keir Forgie Properties	694927 Treadwell Inn
657147 CORNERVIEW RENOVATIONS	663561 Kellys peek a Boutique	625202 Treejacks
701222 Cumulus Cloud Solutions	663472 Le Canotier	631013 Tribune Publishers
701227 D n A Cleaners	624978 LYNDA RAE BURKE Fine Art	662972 TROY ALLISON AUTO WERKS
638050 D&D SIGNS PLUS	662679 MattyMo Soft Wash Vinyl Siding Cleaning Service	662994 ULTIMATE PROPERTY MANAGEMENT SERVICES
663180 DM Footcare Soins de Pieds DM	630940 McLaughlin Lawn & Tree Care	662898 Upper Hainesville Springs of Living Water Church
662688 Driftwood Adventures	657001 Miss Patricia Fashions	661982 Watkins Property Management
322098 EASTWOOD INSTRUMENTS	663088 Mister Discount Towing	650222 Westworld Tours
662483 Edward Rioux Construction	701197 MJ’S GROUNDS CARE	657026 Windsbreath Celebration and Retreats
630821 eFireball Media	348937 MONCTON GOLF ACADEMY	600545 Wireless Plus
701226 Eric Ouellette Experts-Conseils	663263 Moose Mountain Maple	663174 Wolfprints Photography
662779 EXPERT AUTO SERVICES	701196 P.G.M. ARMETURE & VAC REPAIR	

---

## Notices

---

### NOTICE OF INTENT TO APPLY FOR A TITLE DECLARATION (FORM 70A)

TO WHOM IT MAY CONCERN

TAKE NOTICE THAT:

**CHERYL NOEL, administration of the ESTATE of DAVID JOSEPH MacLEAN**, of 27 Centre St., Miramichi, NB E1N 1K4, intends to apply for a title declaration in relation to land located at 64 Cunard St., Miramichi, NB in Northumberland County and identified as PID 40194367 in the New Brunswick Land Titles Registry.

The title declaration sought is as follows:

The applicant is seeking a full title declaration stating that the Estate of David Joseph Maclean is the sole owner of the property with good and marketable title thereto.

The title declaration, if granted, will bind all persons.

If you dispute or question the proposed title declaration in any way, you must, **no later than the 7<sup>th</sup> day of April, 2024** send a dispute note to the person giving this notice at the address given below. Form 70B of the Rules of Court may be used for a dispute note. You must indicate the reasons for the objection in your dispute note. If you fail to send a dispute note by that date, a proceeding may be commenced and a title declaration granted on the basis that you do not oppose it.

**DATED** at Miramichi, New Brunswick, this 21<sup>st</sup> day of February, 2024.

**Patrick M. Losier, Solicitor for person giving this notice**

**LOSIER LAW**

P.O. Box 323

Miramichi, NB E1N 3A7

patrick@losierlaw.com

Telephone: (506) 502-5222, Fax: (506) 502-5220

---

## Department of Environment and Local Government

---

### NOTICE UNDER THE COMMUNITY PLANNING ACT

**PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN** that, under the *Community Planning Act*, subsection 52, Ministerial Regulation 21-ILM-062-01 — Amending Ministerial Regulation 97-ILM-018-00, Ministerial Regulation for the Unincorporated Areas of Lamèque and Miscou Islands, being a regulation to rezone the property with PID 20594883 to the Integrated Development “AI-

---

## Avis

---

### AVIS D'INTENTION DE SOLLICITER UNE DÉCLARATION DE TITRE DE PROPRIÉTÉ (FORMULE 70A)

À QUI DE DROIT.

SACHEZ QUE :

**CHERYL NOEL, administratrice de la succession de DAVID JOSEPH MacLEAN**, du 27, rue Centre, à Miramichi, au Nouveau-Brunswick, E1N 1K4, entend solliciter une déclaration de titre de propriété relativement au bien-fonds sis au 64, rue Cunard, à Miramichi, au Nouveau-Brunswick, comté de Northumberland, et dont le NID est 40194367 dans le registre des titres de biens-fonds du Nouveau-Brunswick.

La déclaration de titre de propriété recherchée est ainsi établie :

Le demandeur souhaite obtenir une déclaration de titre complet indiquant que la succession de David Joseph Maclean est la seule propriétaire du bien et qu'elle possède un titre de propriété marchand valable.

Si elle est accordée, la déclaration de titre de propriété liera toutes les personnes.

Si vous contestez ou mettez en question de quelque façon que ce soit la déclaration de titre de propriété proposée, vous devez, **au plus tard le 7 avril 2024**, envoyer un contredit à l'adresse indiquée ci-après à la personne qui donne le présent avis et y énoncer les motifs de votre opposition. À cette fin, vous pouvez vous servir de la formule 70B des Règles de procédure. En cas d'omission d'envoyer le contredit au plus tard à cette date, une instance pourra être introduite et une déclaration de titre de propriété pourra être accordée sur le fondement de votre absence d'opposition.

**FAIT** à Miramichi, au Nouveau-Brunswick, le 21 février 2024.

**Patrick M. Losier, avocat pour la personne donnant cette avis**

**LOSIER LAW**

C. P. 323

Miramichi (N.-B.) E1N 3A7

patrick@losierlaw.com

téléphone : (506) 502-5222, télécopieur : (506) 502-5220

---

## Ministère de l'Environnement et des Gouvernements locaux

---

### AVIS CONFORMÉMENT À LA LOI SUR L'URBANISME

**AVIS PUBLIC EST DONNÉ, PAR LES PRÉSENTES**, conformément au paragraphe 52 de la *Loi sur l'urbanisme*, le Règlement ministériel 21-ILM-062-01 — amendant le Règlement Ministériel 97-ILM-018-00, Règlement Ministériel pour le Secteur Non Constituées des Iles Lamèque et Miscou, soit un règlement visant à rezoner la propriété avec le NID

7<sup>th</sup> zone was enacted by the Minister of Local Government on October 25, 2023 and filed in the Registry office on December 27, 2023, under official number 44573732.

---

## Department of Justice and Public Safety

---

### DESIGNATION: QUALIFIED TECHNICIAN – BREATH SAMPLES PARAGRAPH 320.4(a) OF THE *CRIMINAL CODE* OF CANADA

Pursuant to paragraph 320.4(a) of the *Criminal Code* of Canada, I **HEREBY DESIGNATE** as being qualified to operate an approved instrument, the Intox EC/IR II, and therefore a “qualified technician” in respect of breath samples, the following persons:

**Joseph Davies  
Philippe Basque**

**DATED** at the City of Fredericton, in the Province of New Brunswick, this 6<sup>th</sup> day of February 2024.

**Hon. Hugh J. Flemming, K.C.**  
Attorney General & Minister of Justice

---

## Department of Post-Secondary Education, Training and Labour

---

### NOTICE UNDER THE *EMPLOYMENT STANDARDS ACT*

**NOTICE IS HEREBY GIVEN** that Temitayo Okikiolu, an employee of the Department of Post-Secondary Education, Training and Labour, is **appointed Employment Standards Officer**, under authority of Subsection 57(1) of the *Employment Standards Act*, Chapter E-7.2 of the *Statutes of New Brunswick*, 1985.

**Hon. Greg Turner**  
Minister of Post-Secondary Education, Training and Labour

---

## Notices of Sale

---

### NOTICES OF MORTGAGE SALE

**Estate of CAROL ROSE GRANT**, of 250 Brown Road, Four Falls, in the Victoria County and Province of New Brunswick, mortgagor owner of the equity of redemption, **FAIRSTONE FINANCIAL INC.**, holder of the first and second Mortgage, **DWAYNE WHEELER**, guarantor and to **ALL OTHER WHOM IT MAY CONCERN**.

Freehold premises situate, lying and being at 250 Brown Road, Four Falls, in the Victoria County and Province of New Brunswick, known as PID 65084873.

20594883 à la zone Aménagement intégré – zone AI-7, a été adopté par le ministre de Gouvernements locaux le 25 octobre 2023, et a été déposé au bureau d’enregistrement le 27 décembre sous le numéro 44573732.

---

## Ministère de la Justice et de la Sécurité publique

---

### DÉSIGNATION : TECHNICIEN QUALIFIÉ – ÉCHANTILLONS D’HALEINE ALINÉA 320.4a) DU *CODE CRIMINEL* DU CANADA

Conformément à l’alinéa 320.4a) du *Code criminel* du Canada, **JE DÉSIGNE PAR LA PRÉSENTE** à titre de « technicien qualifié » en matière d’échantillons d’haleine ayant les qualifications nécessaires pour manipuler un éthylomètre approuvé, le modèle Intox EC/IR II, les personnes suivantes :

**Joseph Davies  
Philippe Basque**

**FAIT** dans la ville de Fredericton, province du Nouveau-Brunswick, le 6 février 2024.

**L’hon. Hugh J. Flemming, c. r.**  
Procureur général et Ministre de la Justice

---

## Ministère de l’Éducation postsecondaire, de la Formation et du Travail

---

### AVIS CONFORMÉMENT À LA *LOI SUR LES NORMES D’EMPLOI*

**SACHEZ QUE** Temitayo Okikiolu employée du ministère de l’Éducation postsecondaire, de la Formation et du Travail, **a été nommée agente des normes d’emploi**, en vertu du paragraphe 57(1) de la *Loi sur les normes d’emploi*, chapitre E-7.2 des *lois du Nouveau-Brunswick de 1985*.

**L’hon. Greg Turner**  
Ministre de l’Éducation postsecondaire, de la Formation et du Travail

---

## Avis de vente

---

### AVIS DE VENTE DE BIENS HYPOTHÉQUÉS

**La succession de CAROL ROSE GRANT**, du 250, chemin Brown, à Four Falls, comté de Victoria, province du Nouveau-Brunswick, débitrice hypothécaire et propriétaire du droit de rachat; **FINANCIÈRE FAIRSTONE INC.**, titulaire des première et deuxième hypothèques; **DWAYNE WHEELER**, garant; et **TOUT AUTRE INTÉRESSÉ ÉVENTUEL**.

Lieux en tenure libre situés au 250, chemin Brown, à Four Falls, comté de Victoria, province du Nouveau-Brunswick, et dont le NID est 65084873.

Notice of sale is given by the holder of the said **first and second** Mortgage.

Sale to be held on **March 25, 2024 at 1:00 p.m.** at the Grand Falls' Town Hall located at 131 Pleasant Street, in Grand Falls, in the Victoria County and Province of New Brunswick.

See advertisement in the newspaper *The Northern Light*, editions of February 29, 2024 and March 7, 2024.

**DATED** at Edmundston, New Brunswick, this 13<sup>th</sup> day of February, 2024.

**KIM S. BOSSÉ**  
Kim S. Bossé Law Offices  
Solicitors and agents for Fairstone Financial Inc.

Avis de vente donné par la titulaire desdites **première et seconde** hypothèques.

La vente aura lieu **le 25 mars 2024, à 13 h**, à l'hôtel de ville de Grand-Sault, au 131, rue Pleasant, à Grand-Sault, comté de Victoria, province du Nouveau-Brunswick.

Voir l'annonce publiée dans les éditions des 29 février et 7 mars 2024 du journal *The Northern Light*.

**FAIT** à Edmundston, au Nouveau-Brunswick, le 13 février 2024.

**KIM S. BOSSÉ**  
Cabinet juridique Kim S. Bossé  
Avocats et représentants de Financière Fairstone Inc.

**JOSEPH FRANCIS BOUDREAU**, of 614 Highmeadow Drive, Saint John, in the Saint John County and Province of New Brunswick, mortgagor and owner of the equity of redemption, **FAIRSTONE FINANCIAL INC.**, holder of the first Mortgage and to **ALL OTHER WHOM IT MAY CONCERN**.

Freehold premises situate, lying and being at 614 Highmeadow Drive, Saint John, in the Saint John County and Province of New Brunswick, known as PID 00437426.

Notice of sale is given by the holder of the said **first** Mortgage.

Sale to be held on **March 26, 2024 at 11:00 a.m.** at the Saint John Law Courts located at 10 Peel Plaza, at Saint John, in the Saint John County and Province of New Brunswick.

See advertisement in the newspaper *Telegraph Journal*, editions of February 28, 2024 and March 6, 2024.

**DATED** at Edmundston, New Brunswick, this 16<sup>th</sup> day of February, 2024.

**KIM S. BOSSÉ**  
Kim S. Bossé Law Offices  
Solicitors and agents for Fairstone Financial Inc.

**JOSEPH FRANCIS BOUDREAU**, du 614, promenade Highmeadow, à Saint John, comté de Saint John, province du Nouveau-Brunswick, débiteur hypothécaire et propriétaire du droit de rachat; **FINANCIÈRE FAIRSTONE INC.**, titulaire de la première hypothèque; et **TOUT AUTRE INTÉRESSÉ ÉVENTUEL**.

Lieux en tenure libre situés au 614, promenade Highmeadow, Saint John, comté de Saint John, province du Nouveau-Brunswick, et dont le NID est 00437426.

Avis de vente donné par la titulaire de ladite **première** hypothèque.

La vente aura lieu **le 26 mars 2024, à 11 h**, au palais de justice de Saint John situé au 10, place Peel, à Saint John, dans le comté de Saint John, au Nouveau-Brunswick.

Voir l'annonce publiée dans les éditions des 28 février et 6 mars 2024 du *Telegraph Journal*.

**FAIT** à Edmundston, au Nouveau-Brunswick, le 16 février 2024.

**KIM S. BOSSÉ**  
Cabinet juridique Kim S. Bossé  
Avocats et représentants de Financière Fairstone Inc.

## Notice to Advertisers

*The Royal Gazette* is published every Wednesday under the authority of the *Official Notices Publication Act*. Documents must be sent to the Royal Gazette coordinator in Microsoft Word format, **no later than noon, at least seven days prior** to Wednesday's publication. Each document must be separate from the covering letter. Signatures on documents must be immediately followed by the printed name. The Royal Gazette coordinator may refuse to publish a document if any part of it is illegible, and may delay publication of any document for administrative reasons.

**Prepayment** is required for the publication of all documents. Standard documents have the following set fees:

## Avis aux annonceurs

La *Gazette royale* est publiée tous les mercredis conformément à la *Loi sur la publication des avis officiels*. Les documents à publier doivent être soumis au coordonnateur de la Gazette royale en format Microsoft Word, **avant midi, au moins sept jours avant le mercredi de publication**. Chaque avis doit être séparé de la lettre d'envoi. Les noms des signataires doivent suivre immédiatement la signature. Le coordonnateur de la Gazette royale peut refuser de publier un avis dont une partie est illisible et retarder la publication d'un avis pour des raisons administratives.

**Le paiement d'avance** est exigé pour la publication des avis. Voici les tarifs pour les avis courants :

NOTICES	Cost per Insertion	AVIS	Coût par parution
Notice of the intention to apply for the enactment of a private bill	\$ 20	Avis d'intention de demander l'adoption d'un projet de loi d'intérêt privé	20 \$
Originating process	\$ 25	Acte introductif d'instance	25 \$
Order of a court	\$ 25	Ordonnance rendue par une cour	25 \$
Notice under the <i>Absconding Debtors Act</i>	\$ 20	Avis exigé par la <i>Loi sur les débiteurs en fuite</i>	20 \$
Notice under the General Rules under the <i>Law Society Act</i> , 1996, of disbarment or suspension or of application for reinstatement or readmission	\$ 20	Avis de radiation ou de suspension ou de demande de réintégration ou de réadmission, exigé par les Règles générales prises sous le régime de la <i>Loi de 1996 sur le Barreau</i>	20 \$
Notice of examination under the <i>Licensed Practical Nurses Act</i>	\$ 25	Avis d'examen exigé par la <i>Loi sur les infirmières et infirmiers auxiliaires autorisés</i>	25 \$
Notice under the <i>Insurance Act</i> (New Brunswick Insurance Board hearings)	\$ 30	Avis qu'exige la <i>Loi sur les assurances</i> (audiences de la Commission des assurances du N.-B.)	30 \$
Notice under the <i>Motor Carrier Act</i>	\$ 30	Avis exigé par la <i>Loi sur les transports routiers</i>	30 \$
Any document under the <i>Political Process Financing Act</i>	\$ 20	Tout document devant être publié en vertu de la <i>Loi sur le financement de l'activité politique</i>	20 \$
Notice to creditors under New Brunswick Regulation 84-9 under the <i>Probate Court Act</i>	\$ 20	Avis aux créanciers exigé par le Règlement du Nouveau-Brunswick 84-9 pris en vertu de la <i>Loi sur la Cour des successions</i>	20 \$
Notice under Rule 70 of the Rules of Court <small>Note: Survey Maps cannot exceed 8.5" x 14"</small>	\$120 per listed property	Avis exigé par la Règle 70 des Règles de procédure <small>Nota : Les plans d'arpentage ne doivent pas dépasser 8,5 po sur 14 po</small>	120 \$ par propriété énumérée
Notice under the <i>Property Act</i> , if the notice is 1/2 page in length or less	\$ 20	Avis exigé par la <i>Loi sur les biens</i> , si l'avis est d'une demi-page ou moins en longueur	20 \$
Notice under the <i>Property Act</i> , if the notice is greater than 1/2 page in length	\$ 75	Avis exigé par la <i>Loi sur les biens</i> , si l'avis est de plus d'une demi-page en longueur	75 \$
Any document under the <i>Winding-up and Restructuring Act</i> (Canada)	\$ 20	Tout document devant être publié en vertu de la <i>Loi sur les liquidations et les restructurations</i> (Canada)	20 \$
Notice of a correction	charge is the same as for publishing the original document	Avis d'une correction	les frais sont les mêmes que ceux imposés pour la publication du document original
Any other document	\$3.50 for each cm or less	Tout autre document	3,50 \$ pour chaque cm ou moins

**Payments** can be made by cheque or money order (payable to the Minister of Finance). No refunds will be issued for cancellations.

The **official version** of *The Royal Gazette* is available **free on-line** each Wednesday.

**Les paiements** peuvent être faits par chèque ou mandat (à l'ordre du ministre des Finances). Aucun remboursement ne sera effectué en cas d'annulation.

La **version officielle** de la *Gazette royale* est disponible **gratuitement en ligne** chaque mercredi.

***THE ROYAL GAZETTE***  
**Executive Council Office**  
Chancery Place  
675 King Street, 1<sup>st</sup> Floor  
P.O. Box 6000  
Fredericton, NB E3B 5H1  
Tel: 506-444-3146  
E-mail: [gazette@gnb.ca](mailto:gazette@gnb.ca)

***LA GAZETTE ROYALE***  
**Bureau du Conseil exécutif**  
Place Chancery  
675, rue King, 1<sup>er</sup> étage  
C. P. 6000  
Fredericton (N.-B.) E3B 5H1  
Tél. : 506-444-3146  
Courriel : [gazette@gnb.ca](mailto:gazette@gnb.ca)

**Note:** Deliveries are to be addressed to *The Royal Gazette* and left at the reception.

**Note :** Toute livraison étant adressée à la *Gazette royale* doit être remise à la réception.